

NUEVAS INCORPORACIONES

COLECCIÓN LOCAL

MARZO 2010



Anuario 2009: un año en imágenes [DVD] rtvcyl

Tres horas de información sobre los acontecimientos más relevantes del año pasado, sobre todo los relacionados con nuestra comunidad, realizados por los profesionales de Televisión de Castilla y León

Aquella Salamanca Cándido ANSEDE Junta de Castilla y León

Imágenes de la Salamanca de principios del s. XX, a través de las fotografías de Cándido Ansede y Ángel Juanes durante el tiempo que trabajaron juntos como fotógrafos. Un ejercicio de nostalgia.

Arte joven: jóvenes artistas en Castilla y León [CD Rom] Instituto de la Juventud de Castilla y León

Una muestra de jóvenes creadores de Castilla y León: Jóvenes valores de todas las tendencias artísticas en los albores del s. XXI

El aula Magna de la Universidad Pontificia de Salamanca Margarita RUIZ MALDONADO Universidad Pontificia

Interesante y necesario estudio artístico sobre la esplendorosa Aula Magna de la Universidad Pontificia de Salamanca.

El Camino de Santiago Luis GRAU LOBO Edical

Otra nueva guía del Camino de Santiago en Castilla y León. Un recorrido lleno de símbolos, magia y patrimonio artístico por tres provincias de nuestra comunidad.

Cancionero tradicional del campo de Ciudad Rodrigo José Ramón CID CEBRIÁN Centro de Estudios Mirobrigenses

Un trabajo sobre la música tradicional de Ciudad Rodrigo, El Rebollar y la Sierra de Francia. Las letras, los intérpretes, los lugares, todo ello acompañado de 4 CDs.

La ciudad que ví : Salamanca en las fotografías de Guzmán Gombau II Guzmán GOMBAU GUERRA Degratis

La ciudad de Salamanca representada en imágenes obtenidas entre los años cuarenta y sesenta del siglo XX por el fotógrafo salmantino Guzmán Gombau. Lugares y gentes para el recuerdo y la nostalgia. Este libro es la continuación del aparecido el año pasado. Un libro esperado y deseado

La cultura del farinato en Ciudad Rodrigo José Ramón CID CEBRIÁN Centro de Estudios Mirobrigenses

Una separata de la revista del Centro de Estudios Mirobrigenses que trata sobre este emblemático embutido, tan típico de la zona. Su historia, su elaboración y todo tipo de coplas y anécdotas

Derecho urbanístico de Castilla y León El Consultor de los Ayuntamientos

Se han cumplido ya 10 años desde la entrada en vigor de la Ley de Urbanismo de Castilla y León, y este estudio colectivo trata de interpretar y acercar esta ley tan necesaria en una comunidad como la nuestra

Diego de Torres Villarroel: máscaras y espejos Guy MERCADIER Fundación Salamanca Ciudad de Cultura

Una nueva biografía y recensión crítica de la figura y la obra del salmantino Torres Villarroel. Una interesante recuperación de 1976 de una tesis doctoral.

Heráldica real y nacional en Salamanca: (1262-2003) Julián ÁLVAREZ VILLAR Caja Duero

La riqueza heráldica salmantina no se ciñe sólo a las casas nobiliarias. Hay también blasones reales y nacionales en edificios destacados, que son estudiados y descritos en este estupendo libro, por un especialista que ya nos había ofrecido anteriormente el estudio del resto de los escudos salmantinos.

La pintura rupestre prehistórica en las provincias de Salamanca y Zamora: estudio e interpretación y nuevos descubrimientos

Ramón GRANDE DEL BRÍO Librería Cervantes

Salamanca y Zamora cuentan con varios sitios arqueológicos de pintura rupestre que muestran ciertas peculiaridades que las distinguen de las del resto de España. Este libro es una ampliación, del que ya publicara el autor tiempo atrás.

Quién era "El Cura Cid" José Ramón CID CEBRIÁN

Biografía de un mirobrigense famoso, Lorenzo Cid, sacerdote y poeta, personaje curioso y singular y un estudio de su obra Chiflanópolis

El traje charro masculino en la tradición de la ganadería José Ramón Cid Cebrián Centro de Estudios Mirobrigenses

Una separata de la revista del Centro de Estudios Mirobrigenses, sobre el traje charro masculino. Su origen y descripción detallada de todos los elementos

